

Ils étaient un peu plus de 40 à s'affronter dans des matchs bien engagés où les enfants avaient à cœur de battre leurs parents mais toujours dans la bonne humeur !

Au terme de la finale, c'est l'équipe verte qui l'a emporté face à l'équipe rouge.

Après le verre de l'amitié, tous sont repartis très contents, sans doute un peu fatigués et pour certains légèrement courbaturés !

Cet après-midi était aussi l'occasion pour la coach de remercier les joueurs, mais aussi les parents et Gwendal, pour leur présence, leur investissement et surtout leur excellent état d'esprit tout au long de l'année écoulée et de souhaiter à tous ces jeunes que la saison prochaine se déroule aussi bien que celle écoulée dans leur nouvelle équipe !